

LOCALE

SFC : le nul face au Cougaing

 1 min





Samedi 6 avril au soir, le SFC recevait son homologue du Cougaing et, malgré le fort vent marin, la rencontre s'est passée de la meilleure des manières. Au cours de cette première mi-temps, l'équipe adverse ouvrait rapidement le score mais le SFC arrivait à égaliser grâce

à une belle percée de Néo Eck. Au milieu de la seconde période, l'équipe adverse reprenait l'avantage au score mais le SFC se procurait de nombreuses occasions pour revenir dans la partie. Ainsi, le capitaine, qui avait vu le gardien adverse en dehors de sa ligne, se permettait à lui seul, de plus de 30 mètres, de le lober pour permettre au SFC d'égaliser. Félicitations donc à lui pour ces deux superbes buts et à l'ensemble de l'équipe. Le score restera inchangé pour un bon match nul mérité. A noter, le très bon esprit des deux équipes. Ce dernier week-end les joueurs étaient au repos, une pause qu'ils ont mise à profit pour se préparer à la rencontre de ce dimanche 21 avril, à Pieusse, à 15 heures.

Dominique Séménou